



秋の夜長いかがお過ごしでしょうか。“暑さ寒さも彼岸まで”朝晩少し涼しくなりしのぎやすくなってきましたが、日中は依然として暑い日が続いており気温差もあります。体調には充分お気を付けお過ごしください。

【公民館環境整備 (7/4) (日)】

運営委員、地域づくり協議会の皆様協働で早朝作業実施!!
公民館周囲の草払い、側溝の掃除、桜の選定他、女性の方にはお茶の準備手伝って頂きました。
日曜日の早朝作業でしたがたくさんの方にご協力いただき感謝です。



☆~~『国見よかところ祭り』実行委員会~~☆

5年ぶりに『国見よかところ納涼祭り』を8/24(土)に開催が決定し子ども達も夏祭りに向けて準備が始まりました。まずはオープニングに国見小運動会で演技したエイサーの踊りを披露することになりました。そこで国見小の武元先生、保護者の大栄理恵子さんお二人にエイサー踊りのご指導を依頼しました。エイサーは沖縄のお盆行事のひとつで亡くなられたご先祖を祭る行事であることを説明していただき、祭り本番に向けて早速ご指導いただき練習に励みました。





第6回 国見よかところ納涼祭り大盛況



“5年ぶりの開催に子どもから大人まで約150名の来場者”に大感激“

前日から竹の切り出し運搬作業。当日は早朝から『地域づくり協議会、地域包括支援センター、社会福祉協議会、生涯学習課、くにみ楽Café & Bar会議、国見よかところ実行委員会、他』地域の皆様のご協力の下、舞台作りや会場設営。よかところの子ども達は地域の方と一緒にノコギリを上手に使ってソーメンを入れる竹の器を作りをしました。また、竹が残っていたので、竹のお箸までみんなで作りしました。初めてノコギリを使う子ども達、真剣な表情で楽しく地域の皆様と交流が出来たことに感謝です。夏休みに思い出深い体験ができたことでしょう。



久しぶりの納涼祭り開催にどれくらいのお客様にご来場いただけるか不安もありましたが、開演前からたくさんの人だかりに、感謝の気持ちで一杯でした。まずは子ども達のエイサー踊りで幕開け。舞台では舞踊、ひょっとこ踊りもあり大変賑わいました。会場内では子ども達手作りの射的、風船釣り、ジュース飲み放題にかき氷食べ放題、今回染木青年団『いこ会』の方々が焼肉の担当を自ら引き受けてくださり、隣では有志の方に焼きそばまで振舞って頂きました。また今年3月まで国見小で教職されていた是枝教頭先生ご家族が同好会のエイサー踊りに参加され会場を盛り上げてくださいました。来場者も一緒にエイサーを踊り、賑やかに会場が一つになり終演。その後は恒例の“国見花火”で幕を閉めました。



恒例の第2回公民館環境整備を11/19(日)早朝、運営委員、地域づくり協議会協働で実施しました。たくさんの方にご協力いただき「アッ」という間に綺麗にさせていただきました。皆様のご支援ご協力に本当に感謝です。後田地区の振興会長さんは引き続き戸神神社の清掃作業、女性の役員さんにはお茶の準備、片付けまでしていただき、ありがとうございました。